

Seid nicht traurig, dass ich gegangen bin,
seid dankbar, dass ich solange
bei Euch sein durfte.

Winterthur,
im Januar 2017

Abschied und Dank

Traurig, aber voller schöner Erinnerungen und Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von unserem geliebten Mami, Grosi,
Schwiegermutter, Schwägerin, Tante und Gotte

Hildegard Bosshard-Stahel

2. September 1928 – 17. Januar 2017

Ihr Lebenskreis hat sich geschlossen, sie durfte ruhig
einschlafen.

Ein herzliches Dankeschön dem Personal der Pflegewohn-
gruppe Weststrasse in Wülflingen für die liebevolle
Betreuung und Pflege. Unser innigster Dank gilt auch allen,
welche der lieben Verstorbenen im Leben Gutes erwiesen
haben.

Monika Haldimann
Caro Bosshard
Dario und Rolf Bosshard
Adelheid und Ruedi Scheidegger
Dorli Bosshard
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Urnenbeisetzung findet am Dienstag, 24. Januar 2017
um 13.30 Uhr beim Gemeinschaftsgrab im Friedhof
Wülflingen statt, anschliessend Trauerfeier in der
reformierten Kirche Wülflingen.

Traueradresse:
Monika Haldimann, Papiermühleweg 9b, 8408 Winterthur